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2012年7月27日 �4�8�7Xｺhﾗb�義会（第2631回例会） 

開会点鐘

ソング　　　　手に手つないで

本日の行事　◎第2回クラブ協議会

出席報告　熊谷力実会員　6月中の出席率62・8％

会員数 偬��瑛h�尸�B�出席数 偬��越b�徳菅講 

29 ���13 鼎H�C��2�65．5％ 

熊谷会員　本日は会合と重なり、早退いたします。

佐々木（敏）会員　早退します。（教育委員会に寄ったり、

色々ですみません。）

幹事報薔

その他の報告事項

1．ガバナー事務所

⑥8月のロータリーレート1ドル＝80円

2．宮古民友　第913号

3．番目都南ロータリークラブ　会長　松田　進

幹事　渡辺良一

◎創立20周年式典の日程のお知らせ

日程　平成25年2月11日（祝・目）

場所　むさし3Fにて

＊詳細が決定いたしましたら、再度ご連絡

いたします。

私は今年度（2012－2013年度）国際ロータリークラブ

第2520地区宮古ロータリークラブ会長を仰せつかりまし

た中野勝安です。

何分不慣れですので皆様方のご指導よろしくお願い

申し上げます

私たちはそれぞれの職業を大切にし、会員相互の一体

感を保ち、ロータリークラブを前進させたいと思います。

今期の国際ロータリークラブ（RI）田中作次郎会長は

「奉仕を通じて平和を」と、我が小野寺時雄ガバナーは

「信頼と絆で復興に全力をあげよう」とそれぞれテーマ・

スローガンを述べられています。

平成23年3月11日、東日本大震災から1年数ヶ月が過ぎ

ました。今年度も昨年同様の復興プロジェクトチームで支

援を続けます。特に地域の復興に力を注ぎたいと思いま

す。

私は次の項目を宮古ロータリークラブの目標とします。

（1）会員の培強（毎月意見を交換）

（2）年会費の調整（月1万円、口座引き落とし）

（3）早朝例会（清掃活動、駅前周辺等）

（4〉はまぎく会・ローターアクト・インターアクトの連携

強化

（5〉4つのテスト復唱（毎回）

以上のことを重点に置きながら活動していきたく思い

ます。会員皆様のご協力をお願い申し上げます。



クラブ奉仕委員会

◎委員長　坂下　道子会員

営　地区協議会のクラブ奉仕部会に於い

て「クラブ奉仕とは何なのだろうか」

「クラブがスムーズに運営されるた

めに目的にかなった何をしたらよいの

か」とアドバイザーの笹気バストガバ

ナーが問いかけをなさいました。まき

に、そこを知りたいと思いながら出席した私でした。

ロータリークラブは奉仕する人々が集まったクラブで、

奉仕クラブではないともお聞きしました。

親睦から始まるロータリーの例会を皆が寛げる居心地

の良い例会にするにはどんなアイデアが問いかけをなさい

ました。あるでしょうか。

各小委員会の活動計画は「ロータリーには客席はない」

と言われているように、全員がクラブ奉仕委員といった感

じで共に学び、共に育んでいけるようにと期待しておりま

す。ロータリーの親睦を育てていく、それがクラブサービ

スだと思いますし、何か問題を見つけた時は改革していく

ことで、クラブにも活気が出てくるのではないでしょうか。

新会員のためのロータリー情報の提供・出席率の向上と

メーキャップの奨励・会員増強・卓話のスピーカーの充実

にも力を入れたいと考えておりますのでご協力をよろしく

お願いします。

○出席委員会　熊谷　力実会員

今年度の出席委員会は下記の項目を重点的に実施したい。

（l）出席率の向上と見直し

毎年のことですが、プログラム委員会と協力して魅力あ

る例会につとめたい。

特に今年は外部講師の卓話を増やしたい。又、四ツの

テストに照らして、出席率の計算を見直したい。

（2）メーキャップの推進

出席率と関連性があるが、最近少なくなったメーキャッ

プをPRして、出席率の向上を計りたい。

○親睦・家族委員会　和山　畢生会員

恒例の親睦活動を継続し、ニコニコボックスの活用、増

収につとめたい。

○クラブ会報委員会　伊藤　潤会員

昨年開設しましたホームページと会報をうまく連動し、

明瞭かつ正確な情報を掲載したい。ホームページは即日～

数日の間に新鮮な情報を発信したいと思います。

○プログラム委員会　西村　義松会員

例会は楽しい例会にしなければなりません。本年度の例

会プログラムを組みました。

①親睦の機会を多くします。

②新鮮な情報を得るために外部講師を招く。

③ロータリーの基本を全会員がしっかりと身につけ、例会

活用又会員の卓話を多く持つこと。

○会員増強委員会　澤田　克司会員

第2520地区の小野寺ガバナーは、地区目標に「会員数の

維持増強を第一に実行する。各クラブ2名以上の増強を目

標にする」と掲げられました。当クラブとしても、ここ数

年間会員減少に何とか歯止めをかけ、純増2名の会員増

強をはかりたい。

OR情報月信委員会　阪東　将男会員
ロータリアンとして、ロータリーの誕生から今日までの

活動状況、目指す目的等を理解する意味でロータリーの

友、その他の情報を読み各々の活動聞古かしていきたい。

O SAA　三浦　利勝会員

楽しいながらも規律有る例会、一見矛盾しますが、例会

に出席することが、日々の仕事上、その他の緊張から心が

開放され、仲間との有言、無言の語らいが、心に安らぎを

与える。そして、会場を去るときは、心に余裕が生まれ、

再び活力に満ちあふれてそれぞれの戦場に向かう。その

ような例会を目指し、会場監督を致します。

皆様のご協力をお願いします。

新世代委員会

⑥委員長　西村　義松会員

新世代はローターアクト、インターアクト委員会の活動

に積極的に協力しながら奉仕活動への行動に臨んで行き

たいと思います。国際ロータリー第鮪20地区新世代の委員

長門馬会員でありローターアクト、インターアクトに詳し

いのでご指導を賜りながら共に一層の交流を果たせる様

に努めて参ります。

○ローターアクト委員会　三浦　利勝会員

去る5月12日、築館ローターアクトクラブはたった5人

の会員で、ロータリークラブの支援を受けたとはいえ非常

にすぼらしい地区大会を開催し、その中に身を置いた事

で心より感動と熱い心のエネルギーにふれることができ

ました。今度は宮古の番です。できるかぎり応援をしてい

きたいと思います。今年は楽しい1年になる気がします。

○インターアクト委員会　三浦　利勝会員

県立宮古水産高等学校インターアクトクラブは、当クラ

ブと合併前の宮古西ロータリークラブの提唱で2003年10

月29日付けで国際ロータリーより認証され発足しました。

つまり今年10月で10年目に入ることになります。3．11のこ

とが縁で他地区のインターアクターとの交流が予定されて

いますが、これまで以上にインターアクトとロータリーク

ラブとのつをがりを大事にし、我々との交流やインターア

クトの活動に対する支援、また、短期海外留学生（ロータ

リーの翼）を輩出する等の目標を立てたいと思います。


